

PETROECUADOR BUSCA MEJORES OPORTUNIDADES DE NEGOCIO DE CRUDO

En entrevista para Ecuavisa, el Gerente General de EP Petroecuador, Carlos Pareja Yannuzzelli, señaló que como estrategia empresarial, considera importante proporcionar a la rehabilitada refinería Esmeraldas, las mejores condiciones técnicas y económicas para el desempeño eficiente de sus instalaciones, en referencia a la consulta que realizó al mercado sobre disponibilidad de crudo de 28 grados API y bajo contenido de azufre.

Bajo esta perspectiva, no se convocó a ninguna licitación, aclaró Pareja, pero si se procedió a consultar al mercado internacional la posibilidad de obtener petróleo de una calidad de 28° API y bajo contenido de azufre, superior a la calidad de crudo disponible en el país, con la finalidad de realizar un ejercicio empresarial que definirá la conveniencia o no de su ejecución, en función de los valores y otros detalles que se analizarán detenidamente en un período de dos semanas. Esta propuesta, de ser conveniente para el país, reducirá la importación de derivados y permitirá obtener más y mejores productos limpios, a costos más convenientes, con bajos niveles de azufre y menos contaminante para el medio ambiente.

El resultado de la consulta realizada, basada en un requerimiento gerencial de la petrolera, generó la respuesta de más de 20 interesados, y en una segunda fase se analizarán las propuestas y definir si el negocio es positivo o no.

Pareja Yannuzzelli resaltó que en noviembre de este año se reinicia la operación de la Refinería de Esmeraldas, por lo que en los próximos días se inician los trabajos preparatorios para este proceso.

La crisis de los precios del petróleo motiva decisiones de la Gerencia General de la EP Petroecuador en procura de optimizar procesos, el personal y el presupuesto de la petrolera, priorizando la operación y los proyectos indispensables, enfatizo Pareja.